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　八尾ＲＣ62年の歴史の中で今年度は、数年間にわたったコロナ禍の長いトンネルから、
ようやく出口が見え始めた一年でした。
　年度当初の７月時点ではまだ、スクール形式での黙食でした。Zoomを利用したり、そ
の後は対面形式を復活したりと、目まぐるしい変化にも柔軟に対応いただいたＳＡＡに
は、心より感謝します。
　ピアノの演奏者も今年度から変更し地元、大阪経済法科大学の学生にお越しいただける
ようになりました。また４月からは同大学の留学生を、米山奨学生としてお迎えできまし
た。

　年度当初の所信では、会長だけがスポットライトを浴び続けるのではなく、会員の皆さ
ん一人ひとりに光が当たるよう、それぞれに活躍してほしい、との希望を述べました。そ
してその願い通り、多くの方々が活躍いただけた一年でした。
　各委員会で活発に議論し、立案した事業を実施していただきました。委員長のみなら
ず、委員会の皆さんが積極的に参画して奉仕活動に関わってくださいました。
　職業奉仕では会員の講演や会社見学、炉辺会議などを企画いただきました。
　国際奉仕はウズベキスタンとフィリピンに、将来の夢が大きく膨らむ種を蒔いていただ
きました。
　ロータリー財団には皆様が参画いただけたことを、大変うれしく思います。
　社会奉仕では里親里子に、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンでの家族揃っての楽しい
１日をプレゼントしました。また継続事業の発展的な展開として、イルミネーション事業
を八尾ＲＡＣに移管しました。
　青少年奉仕では新春の少年サッカーを主催、金光八尾ＩＡＣや八尾ＲＡＣ、米山奨学生へ
の支援も継続的に行っていただきました。
　クラブ奉仕では、会員増強で８名の新入会員を迎えることができた一方で、６名が退会
されました。今年度は会員数60名で始まりましたが、次年度は63名でのスタートです。
　親睦活動委員会ではコロナ下で思うようにいかなかった親睦の楽しさを取り戻してい
ただけました。
　出席委員会では出席率100％を達成し、会員の自信にもなり、団結力が高まりました。
　クラブ広報委員会ではクラブの横断幕を作成し、My Rotaryの登録率向上にも取り組ん
でいただきました。
　プログラム委員会では海外や遠隔地を含め、リモートでの卓話を成功させていただきま
した。卓話者も幅広い会員からご紹介いただきました。
　クラブ研修委員会では新入会員をはじめ、数々の研修の機会を設けていただきました。
　越中八尾委員会では、コロナ下にもかかわらずタイミングを見て相互の訪問を実現し、
交流の絆を保っていただきました。
　戦略計画委員会では、単年度制では対応が難しい課題を、積極的に議論していただきま
した。
　地区出向者では、過去にもあまり例を見ない４人もの地区委員長を輩出しました。八尾
ＲＣを代表して、それぞれに地区で大活躍いただきました。
　クラブでは奉仕部門以外でも理事役員や準役員に、それぞれの持ち場で力を発揮してい
ただきました。中川会員には会計のみならずクラブ全般を見渡した大局的な視点から、的
を射た助言をいただきました。

　副幹事の大槻会員には毎週、円滑な例会進行をしていただきました。
　稲田幹事は私の出来ないことをすべてカバーしてくれる、大変ありがたく心強い存在で
した。
　長竹副会長には常に的確なアドバイスをしていただき、最適な判断を手助けしてくださ
いました。

　事務局の運営も、一つの過渡期となりました。森島事務局が長期入院された後に定年退
職され、八尾東ＲＣの山本事務局に無理をお願いして２クラブ掛け持ちで業務をこなして
いただきました。おかげで事務局が機能不全に陥る事態を回避できました。
　近隣では八尾中央ＲＣ様が12月に解散され、八尾東ＲＣ様も６月で解散されました。一
年間で子クラブを２つも失い、わがクラブが八尾市内で唯一のクラブになってしまいまし
た。
　例会の食事も、大きな転換点を迎えました。山徳様が終了されることになり、新しい業
者のお弁当を「お試し」でお召し上がりいただきました。
　また度重なる物価高騰の影響で、心苦しい限りですが次年度からの会費の値上げを皆様
に承認いただくこととなりました。

　これらの荒波を乗り越え一年を終えることができたのは、会員の皆さんの力添えのおか
げと改めて感謝します。皆さんがロータリーで培ってきた奉仕の力を、クラブに対しても
それぞれに発揮していただきました。
　そのクラブへの奉仕の気持ちを、次年度も引き続きお寄せくださいますよう、心からお
願いします。そうすれば必ずや、中から見ても外から見ても、誰もがうらやむ素晴らしい
クラブになることでしょう。
　皆様一人ひとりにとってもこの一年が素晴らしい、思い出に残るロータリーイヤーで
あったとすれば、この上ない喜びです。そして次年度はもっと素晴らしい、さらに楽しい
一年になると信じています。
　どんな楽しい未来が待っているか、ワクワクしながら新しい年度を迎えてください。そ
して自身のみならず、会員の皆さん全員が楽しいロータリーライフを送れるよう、力をお
寄せいただければありがたく存じます。

　本年度、至らぬ点も多々あったかたと思いますが、会員の皆様のご理解とご協力のもと
一年間幹事として務めさせていただきました。
　このような機会をいただき誠にありがとうございました。
　今後もこの貴重な経験を生かし、八尾ロータリークラブの活性と魅力あるクラブ作りに
邁進していきたいと思います。
　皆様、ありがとうございました。

幹 事　稲　田　賢　二
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７.  ６

８.  ３

９.  ７

上半期会費請求書の件
新入会員の件（安田知生様・水野清慈様）
インターアクト国内研修支援金の件

議事録
会計報告
初親睦旅行収支報告の件
新型コロナ対策の件（社会奉仕）

「輝」支援の件
「こども食堂」支援の件
インターアクトクラブ活動費の件
ローターアクトクラブ活動費の件
親睦たすき購入の件
卓話者謝礼の件
予算案の件
事務局残業代負担の件
事務局お盆休みの件（８/９（火）～８/15（月））

議事録
会計報告
八尾市市民憲章推進協議会会費の件
米山レクリエーション参加費の件
秋のＲＹＬＡ登録料の件
卓話者謝礼の件
台北東ＲＣ公式訪問中止の件
 事務局データバックアップの件
事務局員業務委託の件
恒久基金は後期会費に上乗せする
クールビスは５/１～10/31までとする

議事録
会計報告
11/９ 移動例会（親睦日帰り旅行）の件
11/６ インターアクト年次大会の件
青芝フック様 色紙オークション収益金の件
卓話者謝礼の件
大阪ＲＣ100周年記念式典お祝い金の件
大阪南ＲＣ70周年記念式典お祝い金の件
11/17 四和会 事務局参加費の件
事務局員業務委託の件
事務局休みの件（10/21（金））
地区大会信任状委員会 選挙人選出の件
初親睦会 飲食代追加の件
サッカー大会 支援金の件

議事録
12/14忘年家族会の件
会計報告
事務局員業務委託の件
コードレス電話機寄贈 事業報告の件
11/６ インターアクト年次大会 登録追加の件
新入会員の件（大石倫太朗様）
次年度地区出向者推薦の件
八尾ＲＡＣ イルミネーション支援の件
横断幕作成の件
事務局休みの件（11/４（金）・11/21（月））
 八光殿 駐車場の件　

議事録
会計報告
事務局員業務委託の件
11/９ 秋の親睦日帰り旅行 収支報告書の件
１/11（水）新年初例会の件
２/25（土）ＩＭＲＤの際の移動例会の件
八尾市青少年問題協議会委員の派遣の件
新入会員の件（上農 修様）
職業奉仕レクチャー・フォーラムの件
米山奨学生受け入れの件
里子の家庭支援事業の件
リース満了に伴う契約手続きの件
事務局年末年始休暇の件（12/27（火）～１/６（金））

10.  ５

11.  ２

12.  ７

１. 11

２.  １

３.  １

議事録
会計報告
下半期会費請求書の件
事務局員業務委託の件
12/14 忘年家族会 収支報告書の件
２/23（木・祝）八尾東ＲＣ50周年
　　　　　　記念式典お祝い金の件
新入会員の件（倉角和彦様）
１/18（金）お琴奏者への謝礼の件
越中八尾ＲＣへのお土産代の件
山徳様 食事の件
12/13（火）八尾中央ＲＣ最終例会ニコニコの件
八尾東ＲＣ50周年記念式典準備のため
　　事務局の不在の件（２/21（火）・２/22（水））

議事録
会計報告
今後の食事の件
事務局員業務委託の件
２/22（水）例会 日時・場所 変更の件
　 ロータリーデー（PM２：００～）につき
　 ２/25（土）PM０：３０～スイスホテル南海大阪
新入会員（山部秀樹様）の件
３/９ 四和会 事務局参加費の件
米山世話クラブ補助金使途の件

議事録
会計報告
事務局員業務委託の件
イルミネーション事業報告
春の親睦旅行の件
米山奨学生受け入れの件
米山カウンセラー 福田隆教会員 委嘱の件
新入会員の件（田中正勝様・松下和彦様）
森島事務局　定年退職の件
例会でのZoom停止の件
３/20（月）事務局 休暇の件
３/15よりマスク着用は個人の判断とする件

議事録
会計報告
事務局員業務委託の件
４月19日以降の例会場レイアウトの件
春の親睦旅行（パイプ椅子追加）の件
春のＲＹＬＡ登録料の件
炉辺会議の件
ウズベキスタン日本語学校への支援

「誰でもヒーロー」への支援
里親・里子への支援の件

議事録
会計報告
事務局員業務委託の件
春の親睦旅行 決算の件
春のＲＹＬＡ 登録料（確定）の件
地区ＲＡＣ年次大会 登録料の件
地区ＩＡＣ新入生歓迎会 登録料の件
金光八尾ＩＡＣ新入生歓迎会 支援金の件
新入会員の件（大松桂右様）
６/２（金）、６/９（金）事務局 休暇の件
職業分類 変更の件（松本会員）
社会奉仕 里親里子支援 保険の件

議事録
会計報告
事務局員業務委託の件
里親・里子への支援 事業報告の件
退会の件（飯田寛光会員、佐野 清会員）
細則改訂の件（年会費金額変更）
６/16八尾東ＲＣ様最終例会へのニコニコ拠出の件
決議審議会 上程決議案の件
出席率100％表彰の件
会計監査の件
例会場のコロナ対策変更（検温終了）の件
米山奨学生 学友世界大会参加の件

退会の件（松井良介会員、山部秀樹会員）
事務局員業務委託の件

議事録
2022～23年度 決算の件

４.  ５

５. 10

６.  ７

６. 28

７.  ５
　



金　　額勘定科目 内　　訳
普 通 預 金

立　替　金
差入保証金

決算書類並びに会計帳簿を監査の結果正確適正に処理され
財産目録については貯金証書、通帳と符合していることを認めます。

2023年６月30日
八尾ロータリークラブ　　会　長　吉　本　憲　司

幹　事　稲　田　賢　二
会　計　中　川　廣　次

監査人　吉　田　法　功
倉　内　雅　寛

-７-

運営目的の預金
慈善・奉仕目的の預金
その他の預金
その他の預金（65周年積立）

八尾ロータリークラブ　貸借対照表
2023年6月30日現在

上記の通り会計報告いたします。

5,356,816
11,020,170
12,689,823
1,474,822

101,200
¥30,642,831

1,000,000
0

¥1,000,000

¥31,642,831

55,601
450,000
100,000

¥605,601

14,487,701
12,689,823
1,474,822
2,384,884

¥31,037,230

¥31,642,831

No.8046668
No.1538188
No.1045478
No.67192
No.2046065
No.3412698
No.263624

大阪シティ信用金庫　一般会計
大阪シティ信用金庫　奉仕部門
大阪シティ信用金庫
南都銀行
南都銀行65周年積立
永和信用金庫（定期）
永和信用金庫
印刷費（名刺）
八尾商工会議所

資産合計

5,356,816
11,020,169

1
2,606,919
1,474,822

10,081,904
1,000

101,200
1,000,000

¥31,642,831

資産の内訳

負債の内訳

クラブ資本の内訳

資産
銀行預金

立替金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

固定資産
差入保証金
その他
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小　　計

資産合計

負債
未払金
預り金
前受金
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　負債合計

クラブ資本
期首の資本
事業積立金
65周年積立金
年度の収支差額
　　　　　　　　　　　　　　　　期末（または現在）の資本

負債とクラブ資本の合計

財産目録

金　　額勘定科目 内　　訳
20,401
35,200

450,000

新入会員人頭分担金
米山奨学 米山奨学生世界大会参加費
次年度親睦旅行会費
米山奨学金７月分

負債合計

55,601
 

 450,000
100,000

¥605,601

未　払　金

預　り　金
前　受　金

金　　額勘定科目 内　　訳
委員会・管理部門
奉仕部門
65周年積立金
教育基金 
差入保証金分

クラブ資本金合計

4,987,615
10,884,970
1,474,822

12,689,823
1,000,000

¥31,037,230

繰　越　金
繰　越　金

65周年積立金
積　立　金
繰越金差額

2022～2023年度　会計報告
八尾ロータリークラブ　損益計算書

予　算 決　算 予算比
管理運営費
会　費
訪問ロータリアンからの徴収
入会費
雑収入
預金利息収入
特別会費
　　　　　小　計

奉仕活動
募金活動（ニコニコ箱）
国際奉仕基金
事業積立金
受領寄付
投資収益
預金利息収入
　　　　　小　計

収入合計

2
36,000
400,000

0
66

12,220
¥448,288

855,581
0
0
0
0
85

¥855,666

¥1,303,954

収　入 2023年6月30日で終了する年度

-６-

予　算 決　算 予算比

支　出 2023年6月30日で終了する年度

管理運営費
会場費
食事代
地代家賃
水道光熱費
支払賃金
厚生費
旅費交通費
研修費
通信費
印刷費
図書費
慶弔費
諸謝費
備品費
消耗品費
諸会議費
雑費
顧問料
リース料
予備費
　　　　　小　計

クラブ委員会
出席委員会
親睦委員会
プログラム委員会
クラブ研修委員会
クラブ広報委員会
ＳＡＡ委員会
会員増強推進委員会
越中八尾委員会
予備費
　　　　　小　計

奉仕活動
社会奉仕
職業奉仕
国際奉仕
ロータリー財団
米山奨学会
青少年奉仕
インターアクト
ローターアクト
予備費
　　　　　小　計

支出合計

当期収支差額（予備費を除く）
予備費支出計
差引収支差額

17,262,000
30,000
300,000

0
0

769,860
¥18,361,860

4,750,000

¥4,750,000

¥23,111,860

17,262,002
66,000
700,000

0
66

782,080
¥18,810,148

5,605,581

85
¥5,605,666

¥24,415,814

1,215,450
4,900,500
1,400,000
100,000

2,500,000
340,000

0
120,000
530,000
600,000
10,000
400,000
225,000
30,000

1,200,000
100,000
150,000
150,000
587,680

1,816,364
¥16,374,994

50,000
2,000,000
1,000,000
100,000

1,600,000
900,000
50,000
130,000
300,000

¥6,130,000

1,700,000
500,000
800,000

0
50,000
600,000
700,000
400,000

9,344,567
¥14,094,567

¥36,599,561

¥-2,026,770

¥-2,026,770

1,247,978
5,425,917
1,386,000

94,754
2,457,600
344,082

0
138,000
305,109
480,700

550
332,000
195,000
8,934

644,644
17,218
37,401
50,000
520,872
9,300

¥13,696,059

43,956
2,000,000
444,621

0
1,154,170
550,077
33,880
30,000
12,904

¥4,269,608

1,700,000
352,453
800,000

0
50,000
389,885
372,540
400,385

0
¥4,065,263

¥22,030,930

¥2,407,088
¥-22,204

¥2,384,884

32,528
525,417
-14,000
-5,246
-42,400
4,082

0
18,000

-224,891
-119,300
-9,450
-68,000
-30,000
-21,066
-555,356
-82,782
-112,599
-100,000
-66,808

-1,807,064
¥-2,678,935

-6,044
0

-555,379
-100,000
-445,830
-349,923
-16,120
-100,000
-287,096

¥-1,860,392

0
-147,547

0
0
0

-210,115
-327,460

385
-9,344,567

¥-10,029,304

¥-14,568,631

¥4,411,654
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１

２

３

４

５

６

７

資源及びその関係

エネルギー関係

建築関係

製造業及び配布業

流通

業務

開発

１

２

３

１

１

２

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

１

１

２

３

４

５

１

２

３

４

５

農業・園芸

漁業・水産業

石炭業・鉱油工業

航空宇宙産業

建設業・請負業

工事業・設備業

金属加工業

船舶・航海用具

金物

計量・測定・分析機器

電気・電子工業

自動車工業

機械・装置

紙工業

ガラス工業

プラスチック工業

貿易

印刷・出版

警備

金融・保険

不動産

倉庫

法律

経済

医療施設

医師

薬学

11

12

13

14

15

16

17

18

６

７

８

９

10

６

７

８

化学工業

ゴム工業

食品工業

データ処理機器

綿工業

家具・備品・家庭用品

販売促進材料

学校教材

通信事業

飲食

サービス業

葬儀

小売業

学校教育

宗教

団体

八尾ロータリークラブ職業分類

実業の部

専門職業の部

大 分 類

2023年７月１日現在

中 分 類

-９-

実 業 の 部

八尾ロータリークラブ職業分類表
実 業 の 部
〔１. 資源及びその関係〕

中　分　類
1 園芸
2 造園
3 造園業
1 漁業用ロープ
1 石炭販売
2 石油販売

1 農業・園芸

2 漁業・水産業
3 石炭業・鉱油工業

小　分　類 正　会　員

稲 田 賢 二

1 建築
2 建築設計
3 総合建設

4 塗装業
5 設計監理
6 建築コンサルタント
7 建築請負
8 建築資材リース
9 建築内装業
1 ガス設備
2 空調設備
3 通信・信号工事
4 電気設備・消防設備
5 めっき

1 航空

1 建設業・請負業

2 工事業・設備業

1 航空宇宙産業

山 本 昌 市
中 川 廣 次
西 村 　 衛
澁 谷 登志和
菅 野 茂 人

田 中 正 勝
山 本 勝 彦
吉 田 法 功

鼓呂雲 健 造

新 宮 一 誓

〔３. 建築関係〕

1 金属製品製造
2 プレス加工
3 綿材加工
4 コンベア部品製造
5 ステンレス製品製造
1 船舶用品製造
1 建築金物製造
1 計量器製造

1 金属加工業

2 船舶・航海用具
3 金物
4 計量・測定・分析機器

〔４. 製造業及び配布業〕

〔２. エネルギー関係〕

平 尾 貴 英富 田 　 宏

倉 角 和 彦
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中　分　類
1 電気器具製造
2 電子部品製造
1 自動車販売
1 工業用炉
2 工作機械部品製造
3 製本機械
4 コンベアー
1 紙管製造
2 紙器製造
3 紙加工
1 瓶製造
2 ガラス繊維加工
3 魔法瓶製造
1 プラスチック製品製造
2 プラスチック製品販売
1 化学薬品製造
2 界面活性剤製造
3 石鹸製造
4 無機工業薬品製造
1 工業用ゴム製造
2 工業精密部品製造・販売
1 飴菓子製造
2 洋菓子製造
3 和菓子製造
4 パン製造
5 穀物販売
6 米菓製造
7 乳製品製造
8 油脂製品製造
9 食品卸・ギフト

10 食品製造
1 コンピューター関係サプライ
1 撚糸製造
2 繊維加工業
1 歯刷子製造
2 歯刷子販売

5 電気・電子工業

6 自動車工業
7 機械・装置

8 紙工業

9 ガラス工業

10 プラスチック工業

11 化学工業

12 ゴム工業

13 食品工業

14 データ処理機器
15 綿工業

16 家具・備品・家庭用品

小　分　類 正　会　員

北 山 弾 也

山 本 隆 一
山 本 義 治
寺 坂 哲 之
村 本 順 三

井 川 孝 三

鍋 島 圭 太

居 相 英 機

中 島 孝 夫

池 尻 　 誠

福 村 修 一

原 田 達 也

谷 口 善 紀
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中　分　類
3 仏壇製造
4 仏壇販売
5 ファスナー製造
6 結納品
7 呉服販売
1 POPの加工及び販売17 販売促進材料

18 学校教材

小　分　類 正　会　員
長 竹 　 浩

宇 野 泰 正

1 外国貿易1 貿易商

1 印刷
2 オフセット印刷
3 シール裁断
1 警備業
1 銀行
2 保険
3 証券
1 ビル経営
2 土地賃貸
3 不動産管理
4 不動産コンサルタント
5 不動産販売
6 建物賃貸
7 不動産
1 運輸倉庫

2 運送業
1 電話事業
1 レストラン
2 給食
3 居酒屋
1 洗車業
2 旅行斡旋業
3 音楽事務所
4 貸切バス
5 人材派遣

1 印刷・出版

2 警備
3 金融・保険

4 不動産

5 倉庫

6 通信事業
7 飲食

8 サービス業

安 田 知 生

大 松 桂 右

田 中 康 正
田 中 康 貴

吉 本 憲 司

水 野 清 慈
小 谷 逸 朗

山 口 智 士
大 石 倫 太 朗
曽 家 清 弘
出 口 貴 士
松 本 新 太 郎
高 井 榮 彌
大 槻 恭 介
上 農 　 修

竹 中 浩 人

山 陰 恭 志
宮 川 　 清

〔５. 流　通〕

〔６. 業　務〕
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1 弁護士
2 司法書士
3 行政書士
4 社会保険労務士
1 税理士
1 公立病院
2 私立病院
1 内科医
2 外科医
3 小児科医
4 産婦人科医
5 耳鼻咽喉科医
6 歯科医
7 口腔外科医
8 矯正歯科医
9 物療科士
1 薬剤師
2 医薬品製造
3 医薬品販売
1 大学
2 高等学校
3 幼稚園
4 学習塾
1 仏教
2 神道
1 社会福祉

2 政経文化研究所

1 法律

2 経済
3 医療施設

4 医師

5 薬学

6 学校教育

7 宗教

8 団体

松 下 和 彦

相 馬 康 人

松 岡 伸 晃

野 村 俊 隆

倉 内 雅 寛

佐 々 木 　 洋

森 川 充 康

大 橋 裕 之

浦 上 健 司

友 田 　 昭
児 林 秀 一
倉 角 和 弥

〔７. 開　発〕

専 門 職 業 の 部

中　分　類
6 環境衛生商品レンタル
1 葬儀業
1 眼鏡販売
2 百貨店
3 ペット食品
4 福祉用具

9 葬儀
10 小売業

小　分　類 正　会　員
福 田 隆 教

大 熊 　 勉

加 藤 　 優
児 林 健 太
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Ｓ．Ａ．Ａ

1. 委 員 会 開 催
　　令和４年４月27日

2. 活　動　報　告
　本年度当初、コロナウイルス感染者数の増減が目まぐるしく変わり、その都度
例会場の感染対策の変更を行ってまいりました。夏場過ぎより感染者数も落ち着
き、例会場も徐々にコロナ前の設営に変更していき実例会の大切さを改めて感じ
ることができたのではないでしょうか？感染対策で始めたZoomですが、プログ
ラム委員会の海外などの遠隔地在住の講師による卓話の実施で新たな例会の可能
性を感じることができました。ニコニコ箱も会員皆様のご協力により予算を達成
することができ感謝申し上げます。

3. 次年度への引継ぎ事項
　会員の皆様に例会時に次週の出欠予定表を記入してもらいました。欠席の会員
には事務局よりメール・ＦＡＸの送付により確認を行いました。100%では無い
ですがフードロス対策に効果がありました。更なる対策を委員会で協議いただけ
ればと思います。

吉 田 法 功
平 尾 貴 英
福 村 修 一
浦 上 健 司
加 藤 　 優

Ｓ Ａ Ａ
副ＳＡＡ

山 陰 恭 志
山 本 昌 市
小 谷 逸 朗
大 橋 裕 之
原 田 達 也
倉 角 和 弥
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クラブ管理運営委員会

1. 委 員 会 開 催
　各委員会がそれぞれの目標を揚げ、計画実現の為、随時委員会を開催しまし
た。

2. 活　動　報　告
　年度初めは、大阪モデル赤信号でコロナの影響が少なからず残っておりZoom
併用で開催していましたが、青信号となってからは各委員会が意欲的に活動して
頂き、それぞれに工夫を凝らした事業を行って頂きました。
　長い期間お世話になったピアノの松下先生がご勇退され、大阪経済法科大学の
学生に演奏を依頼する事となりました。事務局員が病気療養のため休職されまし
たので、八尾東ＲＣの事務局に兼務して頂きました。
　食事の面では、新規業者を開拓しました。
　従来のカウンセラー制度を有効的に活用すべく、新入会員の隣にカウンセラー
の席を設けました。ちょっとした疑問や質問は直ぐにお隣に尋ねることが出来た
のではないでしょうか。
　入会者８名、物故者１名、退会者５名　最終在籍者は62名です。
　本年度は八尾クラブから地区に多くの方にご出向いただきました。委員長、副
委員長というポストに就いてご活躍頂きました。おかげで地区の方針や掲げる理
念などの情報をいち早く知ることが出来ました。
　八尾中央ＲＣは昨年末に、八尾東ＲＣも６月で解散されました。我がクラブは
八尾市で唯一のロータリークラブとなります。
　歴史を大切にしながらも時代に適応し、そして、より良い未来のためにどう行
動するべきか、会員の皆さんと一緒に考えていきたいと思います。
　お陰様でこの一年、大過なく過ごすことが出来ました。これも皆様のご協力の
賜物と感謝しています。

3. 次年度への引継ぎ事項

委 員 長
委　　員

長 竹 　 浩
松 井 良 介
原 田 達 也
田 中 康 正
澁　谷　登志和
相 馬 康 人
松　本　新太郎
谷 口 善 紀
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会員増強推進委員会

1. 委 員 会 開 催
　委員会開催は初顔合わせ以降随時会員の皆様としましたが、委員会での開催は
しませんでした。

2. 活　動　報　告
　まずは鼓呂雲会員の紹介で水野さんに入会頂き、元会員の三木さんの紹介で安
田さんに入会頂きました。その後は次年度会長の児林さんの紹介で大石さん・角
倉さん・山部さん・田中さん・上農さんと５名立て続けに入会頂き、今年度で解
散します八尾中央ロータリークラブより松下さん、また次年度からの入会にはな
りますが、八尾東ロータリークラブからは会長経験者の大松さんも入会予定であ
り９名増となりました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　この様な会は、会員数をある程度保持していくことが必要であり、会員数が減
ってくると入会者を集めにくい状況に陥ります。
　八尾ロータリークラブも50名を一つの最低人員数であると会員皆様が認識する
事が大事だと考えます。
　結局会員の紹介でしか会員の増強は無いのですから。

池 尻 　 誠
柏　木　武生宜
鼓呂雲　健　造

委 員 長
副委員長
委　　員

松 井 良 介
鍋 島 圭 太
居 相 英 機
山 本 勝 彦
大 熊 　 勉
森 川 充 康



-16-

出 席 委 員 会

1. 委 員 会 開 催
　コロナ禍の中、開催出来ずに一年が過ぎてしまいました。
　申し訳ございません。

2. 活　動　報　告
　（１）例会にて出席報告をさせて頂きました。
　（２）令和５年１月18日の例会で100％例会が出来ました。
　ありがとうございました。

3. 次年度への引継ぎ事項

委 員 長
副委員長

　委　　員

原 田 達 也
中 川 廣 次
池 尻 　 誠
濵　岡　千寿郎
友 田 　 昭
出 口 貴 士

1. 委 員 会 開 催
　２０２２年　６月２９日

　８月２４日
　９月２４日
１０月１９日
１１月１６日
１２月　７日

　２０２３年　１月２５日
　２月　８日
　２月１５日
　３月　８日
　４月１２日
　６月１４日（１年間お疲れ様会）
　６月２５日（感謝を込めたサプライズ会）

2. 活　動　報　告
　（１）初親睦会
　　　　　2022年７月13日（水曜日）奈良方面(平城京跡見学に行きル・ベンケイ
　　　　にて親睦食事会を開催しました。オーナー料理長の大変学びあり楽しい
　　　　お話しがありました。そして有名アーティスト西川様のチェロとピアニ
　　　　ストによる生演奏を楽しみながら美味しいフレンチを頂きました。会員
　　　　39名、別府様、事務局２名（栗正様、山本事務局員）計42名 
　（２）秋の日帰り親睦旅行
　　　　　2022年11月９日三重方面へ向かい大和高原ボスコヴィラにて移動例
　　　　会、昼食を頂き伊勢神宮へ向かい神宮正式参拝、友田会員のコネ手配で
　　　　神楽殿での祈祷、卸垣内特別参拝、２ヶ所を参拝致しました。そして和
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親睦活動委員会

児 林 秀 一
曽 家 清 弘
浦 上 健 司
田 中 康 貴
加 藤 　 優
北 山 弾 也
安 田 知 生
大　石　倫太朗

委 員 長
副委員長
委　　員

田 中 康 正
新 宮 一 誓
吉 田 法 功
西 村 　 衛
竹 中 浩 人
倉 角 和 弥
出 口 貴 士
児 林 健 太
水 野 清 慈
上 農 　 修

　　　　田金にてすき焼きコースの懇親会。帰り道中にバス中での楽しいリレー
　　　　卓話を行いました。卓話者（山本勝、中川広次）会員33名、米山奨学生
　　　　（ウアール，ミナ ミネア アレクサンドラ様）、別府様、山本事務局員計
　　　　36名
　（３）忘年家族会
　　　　　2022年12月14日ヒルトン大阪35Ｆウインドーズナにて17時～移動例
　　　　会18時より家族忘年会。歌謡ショーリッチー&こしのしょうこで盛り上
　　　　がりお子さんへのChristmasプレゼント、ビンゴ大会で豪華な景品で思
　　　　い出に残る家族忘年会になりました。会員42名、ご家族24名、八尾ＲＡ
　　　　Ｃ５名、金光八尾中学高等学校２名（前田祐子様、森祥太郎様）、山本
　　　　事務局員計74名
　（４）春の日帰り親睦旅行（八尾を顧みる）
　　　　　陸上自衛隊八尾駐屯地にて様々な見学、体験、講話をして頂きました。
　　　　そして職業奉仕委員会との合同事業として株式会社エアロラボインター
　　　　ナショナルにて見学と鼓呂雲（コロン）会員による職業講話を頂き学び
　　　　と夢のある職業に感動しました。最後は山徳にて懇親会を行い新入会員
　　　　の卓話で盛り上がりました。会員41名、別府様、山本事務局員計43名。
　（５）2022年９月21日山徳にて―新入会員歓迎会並びに研修会を開催しまし
　　　　た。井川戦略委員会委員長初め会長会より佐野会員、居相会員より学び
　　　　ある講話を頂き懇親会を開催しました。20名参加。
　（６）2023年３月29日山徳にて―新入会員歓迎会並びに研修会を開催しまし
　　　　た。戦略委員会井川委員長の講話、引き続き地区職業奉仕委員長の小谷
　　　　会員の講話を頂き懇親会を行いました。22名参加。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）懇親会での飲料（酒類）予算を綿密に検討する。
　（２）新入会員の登竜門としての対応（新入歓迎会、他委員会との連携にての
　　　　研修）



越中八尾委員会

1. 委 員 会 開 催
　随時開催

2. 活　動　報　告
　（１）2022年10月12日　越中八尾ＲＣが八尾ＲＣに訪問
　（２）当日、栃山様による卓話（曳山祭り）
　（３）2023年２月15日　八尾ＲＣが越中八尾ＲＣに訪問
　（４）2023年５月２・３日　八尾ＲＣ曳山祭り参加

3. 次年度への引継ぎ事項
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委 員 長
副委員長
委　　員

澁　谷　登志和
小 谷 逸 朗
濱　岡　千寿郎

1. 委 員 会 開 催
　２０２２年　６月２９日

　８月２４日
　９月２４日
１０月１９日
１１月１６日
１２月　７日

　２０２３年　１月２５日
　２月　８日
　２月１５日
　３月　８日
　４月１２日
　６月１４日（１年間お疲れ様会）
　６月２５日（感謝を込めたサプライズ会）

2. 活　動　報　告
　（１）初親睦会
　　　　　2022年７月13日（水曜日）奈良方面(平城京跡見学に行きル・ベンケイ
　　　　にて親睦食事会を開催しました。オーナー料理長の大変学びあり楽しい
　　　　お話しがありました。そして有名アーティスト西川様のチェロとピアニ
　　　　ストによる生演奏を楽しみながら美味しいフレンチを頂きました。会員
　　　　39名、別府様、事務局２名（栗正様、山本事務局員）計42名 
　（２）秋の日帰り親睦旅行
　　　　　2022年11月９日三重方面へ向かい大和高原ボスコヴィラにて移動例
　　　　会、昼食を頂き伊勢神宮へ向かい神宮正式参拝、友田会員のコネ手配で
　　　　神楽殿での祈祷、卸垣内特別参拝、２ヶ所を参拝致しました。そして和
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親睦活動委員会

児 林 秀 一
曽 家 清 弘
浦 上 健 司
田 中 康 貴
加 藤 　 優
北 山 弾 也
安 田 知 生
大　石　倫太朗

委 員 長
副委員長
委　　員

田 中 康 正
新 宮 一 誓
吉 田 法 功
西 村 　 衛
竹 中 浩 人
倉 角 和 弥
出 口 貴 士
児 林 健 太
水 野 清 慈
上 農 　 修

　　　　田金にてすき焼きコースの懇親会。帰り道中にバス中での楽しいリレー
　　　　卓話を行いました。卓話者（山本勝、中川広次）会員33名、米山奨学生
　　　　（ウアール，ミナ ミネア アレクサンドラ様）、別府様、山本事務局員計
　　　　36名
　（３）忘年家族会
　　　　　2022年12月14日ヒルトン大阪35Ｆウインドーズナにて17時～移動例
　　　　会18時より家族忘年会。歌謡ショーリッチー&こしのしょうこで盛り上
　　　　がりお子さんへのChristmasプレゼント、ビンゴ大会で豪華な景品で思
　　　　い出に残る家族忘年会になりました。会員42名、ご家族24名、八尾ＲＡ
　　　　Ｃ５名、金光八尾中学高等学校２名（前田祐子様、森祥太郎様）、山本
　　　　事務局員計74名
　（４）春の日帰り親睦旅行（八尾を顧みる）
　　　　　陸上自衛隊八尾駐屯地にて様々な見学、体験、講話をして頂きました。
　　　　そして職業奉仕委員会との合同事業として株式会社エアロラボインター
　　　　ナショナルにて見学と鼓呂雲（コロン）会員による職業講話を頂き学び
　　　　と夢のある職業に感動しました。最後は山徳にて懇親会を行い新入会員
　　　　の卓話で盛り上がりました。会員41名、別府様、山本事務局員計43名。
　（５）2022年９月21日山徳にて―新入会員歓迎会並びに研修会を開催しまし
　　　　た。井川戦略委員会委員長初め会長会より佐野会員、居相会員より学び
　　　　ある講話を頂き懇親会を開催しました。20名参加。
　（６）2023年３月29日山徳にて―新入会員歓迎会並びに研修会を開催しまし
　　　　た。戦略委員会井川委員長の講話、引き続き地区職業奉仕委員長の小谷
　　　　会員の講話を頂き懇親会を行いました。22名参加。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）懇親会での飲料（酒類）予算を綿密に検討する。
　（２）新入会員の登竜門としての対応（新入歓迎会、他委員会との連携にての
　　　　研修）
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プログラム委員会

1. 委 員 会 開 催
　（１）第１回開催（2022年９月13日）
　　　　　　　委員会５名・執行部３名出席
　　　　　　　後半期のスケジュールを検討
　（２）第２回開催予定（2023年６月後半～７月）
　　　　　　　総括・打ち上げ　

2. 活　動　報　告
　（１）アカデミック寄りの構成となり、エンターテイメント方面がいささか手
　　　　薄になってしまった感はあるものの、委員や会員の皆様のご協力のおか
　　　　げで多彩な卓話者のラインナップを提供できた。
　（２）ＲＩ・地区の今年度方針への対応
　　　　①ポリオデー関連イベント
　　　　　　ＷＨＯ西太平洋地域事務局 感染症対策・ワクチン接種部門 統括医 
　　　　　務官高島義裕医師にフィリピンからZoomにて当該地域のポリオ根絶
　　　　　の現状をご講演いただいた。
　　　　②ＤＥＩへの理解促進
　　　　　　当2660地区でのＤＥＩの象徴とも言える、田 原至常任幹事（大阪
　　　　　西ＲＣ所属）に自身の経験に基づいた卓話を行っていただいた。
　　　　③大阪万博の機運向上
　　　　　　2025年日本国際博覧会協会より現状・予定の説明とＰＲを行ってい
　　　　　ただいた。
　（３）会報にて次回の卓話内容を予告
　　　　　会員に次回の卓話に興味を持ってもらい、出席率の向上に資するよう、
　　　　毎週、内容の概要を作成し会報に掲載していただいた。
　（４）クラブ内部と外部の卓話者の順番
　　　　　偏って会員が飽きることが無いよう、極力交互に設定するよう腐心し
　　　　た。

委 員 長
副委員長
委　　員

相 馬 康 人
山 本 勝 彦
高 井 榮 彌
村 本 順 三
山 口 智 士
柏　木　武生宜
佐々木　　　洋

　（５）Zoomによる外部卓話者の招聘
　　　　　来場していただかなくてよいため、遠方や著名な方でも卓話に安価で
　　　　招聘することが可能となった。初めての試みで機材・運用への不安もあ
　　　　ったが、ＳＡＡの方々のご尽力のおかげで大きなトラブルなく実施でき
　　　　た。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）予算の立案・消化
　　　　　潤沢な予算（1,000千円）をいただいていながら、消化率が44.5％に
　　　　留まった。執行部より期待されていた規模にまで事業を拡大できなかっ
　　　　たこと・資金を留置してしまったことを反省するとともに、当委員会の
　　　　特徴として年度前に具体的な計画・見通しを練り上げることができず、
　　　　十分な根拠に基づく適切な予算申請が困難な点については、今後の課題
　　　　として引き継ぎたい。
　（２）スケジュール調整の課題
　　　　　連絡困難や相手方の都合により、一部の外部卓話者の方の日程がなか
　　　　なか決まらなかったため、前後一か月のスケジュールを確定させられず
　　　　他の卓話者や紹介者の方々にご迷惑をおかけするという事態が複数回発
　　　　生した。避けられない事態ではあるものの、こちらも今後改善を要する
　　　　課題である。
　（３）Zoomによる外部卓話者への謝礼の渡し方
　　　　　現金手渡しができないため、どのようにお渡しするか都度、先方に打
　　　　診したり送金先を問い合わせたりと手間がかかった。源泉徴収が必要に
　　　　なることも含め、手順について定めておいた方が望ましいと考える。
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プログラム委員会

1. 委 員 会 開 催
　（１）第１回開催（2022年９月13日）
　　　　　　　委員会５名・執行部３名出席
　　　　　　　後半期のスケジュールを検討
　（２）第２回開催予定（2023年６月後半～７月）
　　　　　　　総括・打ち上げ　

2. 活　動　報　告
　（１）アカデミック寄りの構成となり、エンターテイメント方面がいささか手
　　　　薄になってしまった感はあるものの、委員や会員の皆様のご協力のおか
　　　　げで多彩な卓話者のラインナップを提供できた。
　（２）ＲＩ・地区の今年度方針への対応
　　　　①ポリオデー関連イベント
　　　　　　ＷＨＯ西太平洋地域事務局 感染症対策・ワクチン接種部門 統括医 
　　　　　務官高島義裕医師にフィリピンからZoomにて当該地域のポリオ根絶
　　　　　の現状をご講演いただいた。
　　　　②ＤＥＩへの理解促進
　　　　　　当2660地区でのＤＥＩの象徴とも言える、田 原至常任幹事（大阪
　　　　　西ＲＣ所属）に自身の経験に基づいた卓話を行っていただいた。
　　　　③大阪万博の機運向上
　　　　　　2025年日本国際博覧会協会より現状・予定の説明とＰＲを行ってい
　　　　　ただいた。
　（３）会報にて次回の卓話内容を予告
　　　　　会員に次回の卓話に興味を持ってもらい、出席率の向上に資するよう、
　　　　毎週、内容の概要を作成し会報に掲載していただいた。
　（４）クラブ内部と外部の卓話者の順番
　　　　　偏って会員が飽きることが無いよう、極力交互に設定するよう腐心し
　　　　た。

委 員 長
副委員長
委　　員

相 馬 康 人
山 本 勝 彦
高 井 榮 彌
村 本 順 三
山 口 智 士
柏　木　武生宜
佐々木　　　洋

　（５）Zoomによる外部卓話者の招聘
　　　　　来場していただかなくてよいため、遠方や著名な方でも卓話に安価で
　　　　招聘することが可能となった。初めての試みで機材・運用への不安もあ
　　　　ったが、ＳＡＡの方々のご尽力のおかげで大きなトラブルなく実施でき
　　　　た。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）予算の立案・消化
　　　　　潤沢な予算（1,000千円）をいただいていながら、消化率が44.5％に
　　　　留まった。執行部より期待されていた規模にまで事業を拡大できなかっ
　　　　たこと・資金を留置してしまったことを反省するとともに、当委員会の
　　　　特徴として年度前に具体的な計画・見通しを練り上げることができず、
　　　　十分な根拠に基づく適切な予算申請が困難な点については、今後の課題
　　　　として引き継ぎたい。
　（２）スケジュール調整の課題
　　　　　連絡困難や相手方の都合により、一部の外部卓話者の方の日程がなか
　　　　なか決まらなかったため、前後一か月のスケジュールを確定させられず
　　　　他の卓話者や紹介者の方々にご迷惑をおかけするという事態が複数回発
　　　　生した。避けられない事態ではあるものの、こちらも今後改善を要する
　　　　課題である。
　（３）Zoomによる外部卓話者への謝礼の渡し方
　　　　　現金手渡しができないため、どのようにお渡しするか都度、先方に打
　　　　診したり送金先を問い合わせたりと手間がかかった。源泉徴収が必要に
　　　　なることも含め、手順について定めておいた方が望ましいと考える。
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宮里唯子ガバナー
松井・田中（正）・中川・児林（秀）・山陰会員
南 昌則様
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北山・水野・安田会員
八尾市長 大松桂右様 
青芝 フック師匠

八尾市消防本部 大河智様・東浦正幸様
越中八尾RC 栃山仁一会員
WHO西太平洋地域事務局 高島義裕医師
地区常任幹事 田 原至様
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新年初例会
琴・尺八の演奏
職業奉仕について

国際奉仕委員会の活動報告と
　　ウズベキスタンの現状について
日本人の宗教心～佛教と先祖教
戸田孝パストガバナーを偲んで
25日 IMRD移動例会

フィンテックとは何（だったの）か
活動報告
私の卒業研究

私を語る
こんなに面白い「能の世界」
2025年 日本国際博覧会について

私を語る
COVID-19 これまでとこれから
地区委員 活動報告
DAREDEMO HEROのその後

例会休会
青少年について、
米山奨学生の社会への恩送り
インボイス制度について
活動報告

陸上自衛隊及び八尾駐屯地の概要
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一年を振り返って

三好貴子様と貴泉会、浅野母久山先生
野村会員

鍋島・福村会員

法然院 梶田真章様
佐野・松本・居相会員

楽天銀行 山田隆人様
金光八尾インターアクトクラブ
米山奨学生 
　ウアール・ミア・ミネア・アレクサンドラ様
上農・倉角（彦）会員
観世流能楽師 林本大先生
2025年日本国際博覧会協会 板東真美様

大石・山部会員
大阪大学 医学部付属病院 忽那賢志教授
小谷・相馬・友田・曽家・児林（秀）会員
鼓呂雲会員・
DAREDEMO HERO理事長 内山順子様

宮川会員・
地区米山奨学委員会 坂田妙子委員長
八尾税務署 大西輝彦様
八尾RAC 栗山恭章会長・
田中（正）・浦上会員
陸上自衛隊 中部方面航空隊 坂本貴宏様
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谷口・平尾・竹中・福村・松本・井川会員
吉本会長・稲田幹事・大槻副幹事　　　　
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クラブ研修委員会

1. 委 員 会 開 催
　コロナの影響もありメール電話等で随時連絡を取り合う。　

2. 活　動　報　告
　（１）卓話通じてロータリーの基本理念、五大奉仕の目的成り立ちについての
　　　　話をした。９月21日
　（２）親睦委員会の協力を経て、新人会員の勉強会を開催。３月29日
　（３）地区の研修に参加

3. 次年度への引継ぎ事項
　ロータリーの基本理念について研修する。

-24-

委 員 長
副委員長
委　　員

松　本　新太郎
井 川 孝 三
柏　木　武生宜
松 井 良 介
新 宮 一 誓
山 陰 恭 志
吉 田 法 功

-25-

クラブ広報委員会

1. 委 員 会 開 催
　（１）今年度会長方針「持続可能なロータリーへ」に基づき、広報活動を通じ
　　　　てＤＥＩを実践し、会員相互の繋がりと地域社会との繋がりを、より活
　　　　性化するという目標をもち活動して参りました。
　（２）令和４年７月６日広報委員会開催
　　　　　ロータリーの友紹介の発表者、例会での写真撮影、卓話等について打
　　　　ち合わせ。
　　　　　その他、横断幕作成やロータリー賞の目標項目等について協議いたし
　　　　ました。

2. 活　動　報　告
　（１）ロータリーの友紹介を行いました。毎月、広報委員、新入会員を中心に
　　　　実施しましたが、ご協力いただいた皆さまありがとうございました。
　（２）９月には、ロータリーの友月間ということで、「学び考えるロータリー
　　　　の友」という題にて、卓話をさせて頂く機会を頂きました。
　（３）ロータリー賞は14項目中、13項目が達成され、受賞の対象となったとい
　　　　うことですので、ご報告させていただきます。
　（４）My Rotaryの登録率80％を目指してお声がけし、現在78.79％でした。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）クラブＷebサイトやＳＮＳの活用については、本年度は上手くできませ
　　　　んでしたので次年度にお願いしたいと思います。
　（２）My Rotaryメルアドの登録ミスが放置されている可能性があり、数名の
　　　　方が登録されていない状況になっていますので、再登録の促しをお願い
　　　　いたします。

委 員 長
副委員長
委　　員

谷 口 善 紀
菅 野 茂 人
居 相 英 機
原 田 達 也
田 中 康 貴
児 林 健 太
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職業奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　2022.６.１　　委員会顔合わせ
　2022.７.27　　第１回委員会
　2022.10.５　　第２回委員会
　2022.11.30　　小委員会（㈱アーテック見学）
　2023.１.18　　第３回委員会
　2023.３.１　　第４回委員会
　2023.５.17　　第５回委員会
　2023.６.19　　委員会打上げ

2. 活　動　報　告
　2023.１.18　　職業奉仕月間卓話
　　　　　　　　「職業奉仕について」職業奉仕委員長　野村俊隆
　2023.１.18　　レクチャーフォーラム
　　　　　　　　「経験から学ぶ」　　宇野泰正会員（㈱アーテック取締役会長）
　2023.５.27　　炉辺会議
　　　　　　　　「温故知新」

3. 次年度への引継ぎ事項 

山 本 勝 彦
小 谷 逸 朗
児 林 健 太

委 員 長
副委員長
委　　員

野 村 俊 隆
倉 内 雅 寛
寺 坂 哲 之
宇 野 泰 正
友 田 　 昭
北 山 弾 也

-27-

1. 委 員 会 開 催
　第１回　４/27㈬　串花にて　18：30～
　第２回　２/15㈬　あずさ珈琲にて　18：30～（里親里子会の方と）
　第３回　２/22㈬　ちりとり鍋ぎんにて　19：00～
　第４回　３/23㈭　あずさ珈琲にて　18：30～（里親里子会の方と）
 

2. 活　動　報　告
　（１）自然の中で支援事業（コロナ禍のため中止）（7/21）
　（２）保健所へコードレス電話の寄贈（9/5）
　（３）市民憲章推進協議会会費（9/13）
　（４）里親里子会、フォースターペアレントリボンへの寄付（12/21）
　（５）餅つき大会（コロナ禍のため中止）（12/18）
　（６）イルミネーション事業（12月～１月末日）
　（７）子ども食堂、輝への支援金（5/10）
　（８）里親里子会総会見学（4/22）
　（９）里親里子会支援事業（5/13　ＵＳＪ　ご招待）

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）イルミネーション事業の点灯式に暗くなるし車の交通量が多くて危険な
　　　　感じも受けました。
　（２）野外用のマイク装置、照明装置、簡易的なステージ等があれば体裁がい
　　　　いと感じました。
　一年間ありがとうございました。

社会奉仕委員会

委 員 長
副委員長
委　　員

富 田 　 宏
浦 上 健 司
菅 野 茂 人
松 井 良 介
澁　谷　登志和
平 尾 貴 英
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国際奉仕委員会

1. 委 員 会 開 催
　委員会開催は初顔合わせ以降随時会員の皆様としましたが、委員会での開催は
しませんでした。

2. 活　動　報　告
　（１）台北東ＲＣの認証授与式に現地には行けませんでしたが、ビデオレター
　　　　でのお祝いのメッセージをお届けしました。
　（２）ウズベキスタンの日本語学校（ノリコ学級）へ50万円の支援金を現地に
　　　　贈呈に行きました。
　（３）フィリピン セブ島のDAREDEMO HEROへ30万円の支援金を現地にて
　　　　贈呈しました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　上記の活動を今後も継続できればと考えます。

委 員 長
副委員長
委　　員

鍋 島 圭 太
松 井 良 介
中 島 孝 夫
飯 田 寛 光
西 村 　 衛
福 村 修 一
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ロータリー財団委員会

1. 委 員 会 開 催
　１回の開催に終わった。

2. 活　動　報　告
　（１）11月２日にロータリー財団についての卓話をおこなった。
　（２）年次基金の目標額＄150／一人を達成しました。
　（３）ポリオプラス基金＄50／一人は会費とともに徴収しました。
　（４）恒久基金＄30／一人は今年から会費とともに徴収しました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　寄付金を増やすために２回に分けて集金をおこなう。

委 員 長
副委員長
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平 尾 貴 英
山 本 昌 市
大 熊 　 勉
相 馬 康 人
倉 内 雅 寛
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青少年奉仕委員会

宮 川 　 清
福 田 隆 教
山 本 昌 市
吉 田 法 功
児 林 秀 一
鼓呂雲　健　造
松 岡 伸 晃

委 員 長
副委員長
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1. 委 員 会 開 催
　２０２２年年６月１０日　青少年委員会、インターアクト委員会、ローターアク
ト委員会、米山奨学委員での合同委員会の開催
　２０２２年年７月よりは青少年委員会を随時開催

2. 活　動　報　告
　２０２２年　８月２４日　金光八尾中学校、高等学校への支援金贈呈式に参加
　２０２２年　９月　５日　ローターアクト例会での卓話
　２０２２年１０月２６日　輝への支援金贈呈式
　２０２２年１２月２１日　少年サッカーへの支援金贈呈式
　２０２３年　１月７・８日　少年サッカーへの協力
　２０２３年　５月３・４・５日　春のライラセミナーにウェブでの参加
　２０２３年　６月　４日　インターアクト新入生歓迎会（信貴山のどか村にて）

3. 次年度への引継ぎ事項
　ありません

インターアクト委員会

1. 委 員 会 開 催
　青少年委員会のもとに初顔合わせで委員会致しました。
　インターアクト顧問からの活動や報告内容を随時口頭にて伝えました。

2. 活　動　報　告
　本年度（令和４年）金光八尾インターアクトクラブは、ホスト校として活動し
てまいりました。
　（１）８月に「国内研修」が、広島県での研修を準備していましたが、コロナ
　　　　感染拡大により準備のみで中止となりました。
　（２）11月に「インターアクト年次大会」が、金光八尾中学高等学校にて開催
　　　　いたしました。
　　　　　その日は、花王株式会社様より、SDGsの取り組みなどについて卓話
　　　　をいただき、ディスカッションとして生徒同士各班ごとに分け、SDGs
　　　　に付いて話し合い発表が行われました。
　（３）３月に「インターアクト生と顧問による卓話」を、当クラブでお話しい
　　　　ただきました。
　（４）５月に「金光八尾のインターアクト新入生歓迎会」が、八尾アクトラン
　　　　ドで開催され、ＢＢＱにて火おこし焼きそば作り体験、帰りの道中は
　　　　「クリーンハイク」のイベントが行われました。
　（５）６月に「2660地区インターアクト新入生歓迎会」が、信貴山のどか村で
　　　　行われ、近鉄恩智駅からハイキングで山頂ののどか村に登り、山頂では
　　　　バーベキューを行いました。その後、広場で高校生同士の交流イベント
　　　　が開催されました。

3. 次年度への引継ぎ事項告
　特になし
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ローターアクト委員会
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1. 委 員 会 開 催
　開催しておりません。

2. 活　動　報　告
　本年度は、昨年と比べ徐々に活動が活発になってきております。
　例会も月に２回　第１・第３月曜日の19時30分から20時30分　リノアス７階 
輝き様の場所をお借りして、開催しております。
　理事会は月に１回となります。
　初めの活動は、中学校のリーダー研修となりますが、中止となりました。
　８/29の月曜日近鉄八尾駅にて移動例会として、ナイトクリーンハイクを致し
ました。
　ゲストとして大阪経済法科大学の学生が10名ほど来られ、１時間ほど作業を
し、たばこ、空き缶、チラシ等を袋に入れ、作業が終わり、そのあと、親睦会を
致しました。
　９/２の１水曜日にイルミネーションで市長に会い、ご挨拶のお願いや日程や
時間などの報告に致しました。
　９/11の日曜日に、全国統一アクトの日として、パラスポーツに関する卓話や
体験を致しました。主旨としては市民へのアピールとローターアクターへの意識
向上を図る為です。
　９/21の水曜日には、八尾駅前の噴水場所にてイルミネーション設置を行いま
した。昨年は八尾ロータリークラブが主催でしたが、今年は吉本会長からのお気
遣いがあり、ローターアクトクラブが事業活動として行うことになります。とて
も綺麗なイルミネーションとなり子供たちもプレゼントを配り、大変喜んで頂き
ました。
　９/30の金曜日には大阪産業創造館で、親子会が開催致しました。各ローター
アクターや提唱クラブであるロータリアンと例会運営など話し合い、改善処置を
含め、討論をした後、各自発表を致しました。

田 中 康 正
友 田 　 昭
倉 角 和 弥

委 員 長
副委員長
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菅 野 茂 人
大 槻 恭 介
大 橋 裕 之
北 山 弾 也

　10/23の日曜日に京橋駅で毎年恒例の献血を行いました。私も地区でインター
アクト委員長をしておりますので、各インターアクトクラブに声掛けを致しまし
て、浪速中・高等学校が応援参加にきて頂きました。とてもたくさんの方に献血
をして頂きました。
　12/25の日曜日にアクトランドにて輝きの子供たちや父兄の方を呼んで、門松
作りを致しました。
　３/24の金曜日にも親子会が開催されました。
　５/12にはフィリピンにローターアクトが６名行き、マングローブの植樹とフ
ィリピンのローターアクトの認定式に参加致しました。
　５/24の水曜日にはローターアクト会長による活動報告をして頂きました。
　５/21の日曜日には、ＲＡＣ 地区年次大会が行われました。各ローターアクト
生がパワーポイントを使い発表を致しました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　イルミネーション事業など。

ローターアクト委員会
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1. 委 員 会 開 催
　必要時に随時例会場で行いました。

2. 活　動　報　告
　（１）奨学生ウアール, ミナ ミネア アレクサンドラさんがパワーポイントを使
　　　　用したプレゼンテーション資料を交え、「ベジタリアン・ヴィーガン」に
　　　　ついての卓話を行いました。
　（２）奨学生がＦＭラジオ局「ＦＭちゃお」での出演で、米山奨学生の説明や
　　　　大学で学んでいたことや将来について語りました
　（３）１人あたりの平均寄付額を昨年の20,604円から今期は21,250円と増額
　　　　しました。
　（４）八尾ロータリークラブで過去に支援した米山学友（元奨学生）を追跡調
　　　　査して、近況報告を委員会から卓話で発表をしました。
　（５）親睦委員会のお陰で親睦旅行・忘年会などは積極的に参加頂きました。
　　　　奈良當麻寺の親睦旅行や伊勢神宮の正式参拝にも参加し、日本文化に深
　　　　く接し、会員と交流・親睦も深まりました。
　（６）例会開催前に名札を配って頂き親睦を深めました。

3. 次年度への引継ぎ事項
　（１）ウアール, ミナ ミネア アレクサンドラさんのその後の活動などを追って
　　　　頂けると良いかと思います。
　（２）米山奨学金の寄付金の募集については、前期は12月でしたが「米山月
　　　　間」に合わせて10月に行うほうが良いと思います。
　　　　（年末の税金控除を含めて）
　（３）ウアール, ミナ ミネア アレクサンドラさんにつきましては、学業との兼
　　　　ね合いでローターアクトへの参加が少なかったですが、ローターアクト
　　　　への参加は積極的にされたほうが良いと感じました。

米山奨学会委員会

福 村 修 一
倉 角 和 弥
山 本 義 治
村 本 順 三
山 口 智 士
飯 田 寛 光
加 藤 　 優

委 員 長
副委員長
委　　員
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1. 委 員 会 開 催
　審議事項
　（１）65周年記念事業について、
　　　　メインとなる記念事業は次年度から準備を進める。
　（２）繰越金の使途について
　　　　奉仕事業、特に青少年活動、国際奉仕事業に使ってもいいのではないか
　　　　と議論した（継続審議）
　（３）衛星クラブ設立について
　　　　設立について多くの会員から支持を得る。
　（４）友好クラブ、姉妹クラブの関係
　　　　越中八尾との友好クラブから姉妹クラブへの変更については次年度具体
　　　　的に行う。

2. 活　動　報　告
　カウンセラー制度の充実
　ＳＡＡ委員会の協力のもとカウンセラーと新入会員が例会で同席することとし
た。

3. 次年度への引継ぎ事項

クラブ戦略計画委員会

井 川 孝 三
吉 本 憲 司
佐 野 　 清
松　本　新太郎
田 中 康 正
長 竹 　 浩
稲 田 賢 二
児 林 秀 一

委 員 長
副委員長
委　　員





2019～ 2020

国際ロータリー第2660地区

八尾ロータリークラブ

クラブ活動報告

国際ロータリー テーマ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ
　　

第2660地区スローガン
Stand By You　～あなたと共に～

　　
八尾ロータリークラブ テーマ

The Pursuit of True Service and Friendship
真実の奉仕と親睦を探求する


